

ENTREVISTA CREATIVA CON PUCA

De : Perles & Co



0 minutos

¿Conoces al diseñador francés Puca?



Puca , famosa bloguera, es conocida y reconocida por sus creaciones de joyas en la pura tradición de elegancia francesa y elegancia parisina. Descubre un poco más sobre este creador que tuvo la amabilidad de responder algunas de nuestras preguntas.

¿Cómo descubriste tu pasión por las perlas?

¡Pequeño, perlante como todas las niñas y esta pasión nunca me ha abandonado! Más tarde, compré diagramas, pero siempre los transformé ... Así que decidí poco a poco hacer mis propias creaciones. Han pasado 15 años desde que realmente me di cuenta.

¿Qué es lo que más te gusta de tu trabajo?

Lo que me gusta es la creación, el compartir, la alegría, la apreciación de los beaders y ver su propia creación realizada por las novias y los beaders.

¿Qué accesorio prefieres?

Prefiero la pequeña cosa que sublimará mi creación. Entonces diría un broche o una capa intermedia.

¿Cuál es tu peor y mejor recuerdo de rebordear?

Buenos recuerdos ... ¡elimino automáticamente los malos! Si tuviera que recordar algo, es un problema en las revistas. De hecho, ser contactado por las revistas más grandes es una gran recompensa para mi trabajo, ¡que es mi pasión!

¿Qué consejo le darías a los principiantes que tienen miedo cuando ven tu diagrama?

Para los principiantes ... Siempre digo que rehacer su trabajo es importante porque cuando está bien hecho, es una gran satisfacción.

Si fueras una perla?

¡Sin duda mía! ¡Pero no puedo elegir entre los 4!

Si fueras un recubrimiento?

Me gusta asociarlos con el brillo para dar un lado mágico y un lado chic.

Si fueras un componente de PureCrystal?

En PureCrystal , hay perlas muy buenas. Particularmente me gusta girar las tapas y Mesh. ¡Los rivolis son mi regalo!

Y la pregunta extra, ¿recomendarías Perles & Co? Por qué ?

Si yo recomendaría Perles y Co? Oh que sí ! Es un sitio ultra completo, ¡tienes las últimas noticias! Además, ¡estoy dando vueltas al mediodía para verlos en mi computadora! Y también quiero decir que el servicio al cliente es muy receptivo: las preguntas siempre se aclaran en una hora.

Gracias a Puca por responder nuestras preguntas.

Marzo de 2017

Resultado

